

Comice : Sully-sur-Loire, ville de lumière



Le 10 août à Sully-sur-Loire. Les représentants officiels coupent le ruban lors de l'inauguration du comice.

Le comice agricole de Sully-sur-Loire s'est déroulé les 10 et 11 août. Philippe Cousin, président de l'association organisatrice, a ouvert le bal des discours officiels : « C'est une vitrine pour les producteurs locaux et les dix-neuf communes du val de Sully. L'évènement met en valeur un territoire riche et diversifié. » Président du comité agricole, Jean-Michel Léger a enchaîné : « Nous avons dû nous adapter à une guerre politique. (...) Cultivateurs et éleveurs sont là pour vous faire vivre, non pour vous faire mourir ! » Après avoir salué les bénévoles et les élus locaux, Maxime Buizard-Blondeau, président de JA Loiret, a déclaré : « Les JA sont heureux d'être partenaires du comice. Celui-ci permet de promouvoir l'agriculture et de dialoguer avec les consommateurs. La meilleure agriculture, c'est celle d'aujourd'hui. Nous sommes fiers de nos productions et de nos territoires. Nous n'avons rien à cacher. »

Jean-Louis Lefaucheur, président du canton de Sully-sur-Loire de la FDSEA, s'est exprimé : « Nous produisons de la qualité. L'agriculture du secteur est fragile. La redéfinition de la carte des Zones défavorisées simples inquiète les éleveurs. (...) Nous voulons créer des stockages d'eau. (...) Nos fermes offrent une diversité de productions et participent à l'économie locale. (...) Les jeunes agriculteurs représentent l'avenir et c'est à nous de leur préparer celui-ci. »

Jean-Marie Fortin, président de la chambre d'Agriculture, a déclaré : « La Chambre soutient les agriculteurs engagés dans la transition environnementale. Rien n'est facile. Je demande que les pouvoirs publics et la société donnent du temps à l'agriculture. Sinon, celle-ci risque de disparaître. La Chambre veille également au maintien des terres agricoles. L'enjeu : la préservation du potentiel agricole de demain. »

OLIVIER JOLY

